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月
!

日!媒体报

道了郑州市动物园
"

年后要迁出市区的事

情" 消息一出!立即引

发众多议论 "

!

月
#"

日 !网友 #零度沸腾 $

在大河论坛上发了一

篇名为 #动物园迁出

市区 ! 政府是在保护

动物服务民众还是在

与民争利% $的帖子 !

一天时间跟帖就达到

##$$

多个&

!

月
#%

日下午 !

就网友提出的搬迁后

动物园原址作何用途'

会不会举行听证会等

热点话题!记者采访了

相关管理部门"

! ! ! !

郑州市动物园
"

年后迁出市区
! ! ! "# $%&'(
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郑州市动物园为

什么要搬!
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动物园迁出市

区" 是在保护动物服

务民众还是在与民争

利!
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动物园地处花园路与

农业路交叉口的黄金旺地!

仅凭动物园面积小(

"!$

亩!

说实话也不算太小 )! 就要

把动物园迁出市区 ! 那么

我们今后岂不是要跑很远

的 路 程 才 能 看 到 那 些 动

物 % 而且现在动物园是市

区 内 为 数 不 多 的 大 型 绿

地 !如果动物园将来迁出 !

那这块绿地是否保留 % 还

是另外搞成什么 #大型高

尚稀缺社区$%

动物园搬迁!动物能否

承受% 有没有作一评估!至

少应该开一个听证会吧*

难道真的因为动物园

面积小就应该搬出市区 %

要做大型的散养野生动物

园为什么不在市区周边做

一个分园 ! 保留现在的动

物园&
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独家
责任
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晚报记者 袁帅 牛亚皓

! ! ! !

动物园要搬向

何地!

一位叫#燕窝$的网友

在一篇内容涉及郑州市动

物园搬迁的博文下发表评

论说+ 听说郑州动物园要

搬到中牟&
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搬迁后动物园

原址作何用途!
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网友 #古陵斋主$认

为% 郑州市动物园早就该

搬出市区了! 但动物园的

占地必须还是公园* 毕竟

郑州的绿地! 特别是适合

人民游玩的绿地太少了*

如果动物园搬走后! 留下

的地段是用于商业开发!

就损害了公众的利益!所

以!政府应该向公众说明!

动物园原址的用途&另外!

就是否应该搬迁的问题!

也应该举行听证会! 广泛

听取各方意见&

还有网友直接提出%

据估计! 如果郑州市动物

园搬迁! 而现在花园路上

的动物园的地价将会抬高

到每亩
#&$$

万元!而无疑

这将是一块新的地王&

网上更有自称内幕人

士透露%潘石屹(

'()(

中

国有限公司董事长兼联席

总裁)将参与竞标!案名现

暂定为#动物园
'()(
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搬到郊区甚至

更远" 会不会给市

民带来不方便!

网友 &滔滔不绝 $认

为% 动物园迁出市区不一

定是坏事! 动物园迁出喧

闹的城市! 动物将会生活

得更安静!既然喜欢动物!

我们多走一点路怕什么呢
*

网友 &天下有贼$认

为% 老百姓原来花一元的

公交车票就可以看到野生

动物! 如果动物园搬到郊

区甚至更远的地方! 不知

道会增加多少车钱和时

间! 这样会给市民带来一

些不方便&
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搬迁过程中会

不会对动物造成不

好影响!

网友 &天下有贼$担

心%动物园如果迁出市区!

在搬迁过程中会对动物造

成不好的影响! 甚至造成

动物的伤亡&
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动物园搬迁会

不会举行听证会!

还有网友搬出了建设

部'公园设计规范(和'城

市绿线管理办法( 的相关

规定% 对城市动物园的搬

迁问题!要充分论证!广泛

听取各方面专家和公众意

见!必要时应举行听证会&

]¾pÎ«: ¹ÏÐ

ÑIÒ: oæBÓéVe

�:ÔcdIÕ¨{Ö×{

gpØÙ{ d¾$%Ig

Ú: Ûp¨ÜÝ¦ÙøÞ

Iuh: ßàáâ&FI

tuÛ

! ! ! !

就网友关心的动物园搬迁后原址作何用途的问题"相关部门肯定地回答%&这块地公

共绿地的性质不会改变) $ 晚报记者 马健 图
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